

Unsere Vorschulkinder entdecken den Frühling!

In unsere Vorschulgruppen „SchuWiDu“ und „Schulki“ zieht der Frühling ein! Mit großer Begeisterung haben die Kinder wunderschöne, große Blumen gebastelt, die nun unsere Räume schmücken und für eine fröhliche Frühlingsstimmung sorgen.



Doch das ist erst der Anfang – in den kommenden Tagen wird fleißig weitergebastelt. Die Kreativität der kleinen Künstler kennt keine Grenzen!

Passend dazu singen wir das fröhliche Lied „Immer wieder kommt ein neuer Frühling“. Melodisch begleiten dies die Vorschulkinder mit unseren bunten Xylophonen. Die Kinder lieben es, die Melodie durch den Raum klingen zu lassen und es bringt uns alle noch mehr in Frühlingsstimmung.

Wir freuen uns darauf, die erwachende Natur gemeinsam mit den Kindern weiter zu entdecken und den Frühling in all seinen Farben und Klängen zu feiern!

Für das Redaktionsteam
M. Schalla